

España, el 13º país del ranking europeo de calidad de vida

Escrito por PUSETE75 - 21/05/2016 12:21

"A la hora de quejarse sobre el bolsillo, es un lugar común compararse con los reyes del ranking de los salarios. Con los popularmente denominados "sueldazos" que reciben trabajadores de Suiza, Noruega o Dinamarca. Y es cierto: son los países que lideran la clasificación de retribuciones en Europa, donde el salario nominal medio del país que mejor paga a sus trabajadores (Suiza, con 72.000 euros) es 5,5 veces superior al que peor retribuye (Estonia, con 13.000 euros).

Son las cifras que ofrecen en Glassdoor Economic Research - el servicio de investigación de un popular portal norteamericano especializado en búsqueda de empleo- a partir de datos de la OCDE, que elabora un ranking salarial de países europeos en el que España queda a la cola, sólo superado por Estonia, Portugal y Grecia.

La queja económica del trabajador español parece, por tanto, justificada. Quienes lo rebaten alegan que ese indicador sólo cuenta parte de la historia, pues no tiene en cuenta los distintos niveles de precios en cada esquina del planeta y, por tanto, qué se puede realmente adquirir en cada país con un sueldo medio.

La cuestión es que en esta medición, la que se realiza en paridad de poder de compra, Suiza, Noruega y Dinamarca siguen figurando en los primeros puestos, en este caso, eso sí, acompañados de Irlanda y Holanda. Y las economías rezagadas tampoco cambian: España, Grecia, Portugal y Estonia continúan a la cola, en un grupo al que en esta medición se incorpora Italia.

La clasificación definitiva

Con estos datos, sumados al coste de la vida por ciudades, la distinta fiscalidad, el pago destinado a la vivienda y valoraciones propias, Glassdoor ha elaborado una clasificación de las economías europeas con mayor calidad de vida, medida sobre todo en base a esos indicadores económicos.

Una lista en la que, en concreto, España figura en el decimotercer puesto de los países analizados debido, según explica el servicio de investigación, a que tiene uno de los salarios más bajos de Europa.

Así, España sólo supera a Italia (que pese a que mejora está en el decimocuarto lugar), Portugal (relegado a la decimoquinta posición por la debilidad del mercado laboral y los altos impuestos), Grecia (que, "acosado por los problemas económicos" es decimosexto en un entorno de alto paro, bajos salarios y subida de la fiscalidad) y Estonia, el último de la clasificación por el escaso nivel de salarios y poder adquisitivo, que no compensan el "relativamente bajo" coste de la vida.

España, al tiempo, queda justo detrás de Bélgica (castigado porque el elevado precio del alquiler pesa más que sus altos sueldos) y Francia.

Mientras, el podio corresponde, por este orden, a Suiza ("el trabajador medio residente en la ciudad puede comprar cerca de dos veces más que su equivalente en una ciudad como Nueva York"), Dinamarca (está en nivel medio de salarios pero el coste de vida es más reducido que el de sus vecinos) y Alemania (que alcanza esta posición por su alto poder adquisitivo). Les siguen Suecia, Holanda, Finlandia, Noruega, Irlanda, Austria y Reino Unido, que completa el top ten de Glassdoor."

<http://www.expansion.com/economia/2016/05/14/573321d522601d99328b45db.html>

=====

Re: España, el 13º país del ranking europeo de calidad de vida

Escrito por Fco,Sales - 23/05/2016 13:52

Sin embargo en desigualdad social somos los 1º ,que gran logro.

=====